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令和５年度第２回府中市立学校給食センター運営審議会 議事録 

 

 

１ 日  時 令和６年１月２９日（月）午後３時３０分から午後４時１０分 

 

２ 場  所 府中市立学校給食センター ２階 会議研修室 

 

３ 出席委員 １１名 

       堀 誠一委員 佐藤陽子委員 一色真史委員 横林賢人委員 

       相樂捺代委員 久村聡一委員 岡田英世委員 三浦 航委員 

       永峯寛士委員 山内雅士委員 秋山聡子委員 

 

４ 欠席委員 ６名 

       荒川徳子委員 鈴木敬一郎委員 鈴木孝弘委員 日野佳昭委員 

       石井 修委員 田原なるみ委員 

 

５ 出席職員 ７名 

       酒井教育長 矢ケ﨑教育部長 谷本給食センター所長 

       宗村主査 高野技能主査 石塚主任栄養士 桑田事務職員 

 

６ 傍 聴 者 なし 

 

７ 配布資料 

 (1) 次第 

 (2) 諮問書（写）「適正な学校給食費の額について」 

 (３) 運営審議会資料１ 府中市学校給食費の徴収に関する条例施行規則 

 (４) 運営審議会資料２ 学校給食費改定の推移 

 (５) 運営審議会資料３ 消費者物価指数の推移 

 (６) 運営審議会資料４ 物価上昇率の算定 

 (７) 運営審議会資料５ 物価上昇率に基づく学校給食費の額 

 (８) 運営審議会資料６ 令和５年度２６市学校給食費の状況 

 

８ 内  容 

 (1) 開会 

 (2) 諮問 

 （教 育 長） 堀会長へ諮問伝達 

 

 （事 務 局） 伝達後、委員へ諮問書（写）の配布および趣旨説明。 

 

 (3) 審議事項 

  審議事項１「適正な学校給食費の額について」 

  ①学校給食費の改定について 

 （事 務 局）資料２及び資料３に基づき説明。 
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   【質疑応答】 なし 

 

 （会  長） それでは、学校給食費の改定について、お諮りいたします。 

        学校給食費の改定につきまして、決定することにご異議ございま

せんか。 

 

 （委  員） 異議なし 

 

 （会  長） 全員異議なしですので、学校給食費の改定につきましては、決定

といたします。 

 

  ②適正な学校給食費の額について 

 （事 務 局）資料４から資料６に基づき事務局案を説明。 

 

   【質疑応答】 なし 

 

 （会  長） それでは、適正な学校給食費の額につきまして、お諮りいたしま

す。適正な学校給食費の額につきまして、事務局案のとおり決定す

ることにご異議ございませんか。 

 

 （委  員） 異議なし 

 

 （会  長） 全員異議なしですので、適正な学校給食費の額につきましては、

事務局案のとおり決定といたします。 

 

 (4) その他 

 （事 務 局）教職員等の学校給食費について、本日の審議結果を基に、令和６年

４月１日改定に向けて、手続きを進めてまいります 

 

 （事 務 局）次回開催は２月６日（火）午後３時３０分から、「適正な学校給食

費の額について」の答申を議題に開催の予定です。 

 

   【質疑応答】 なし 

 

 (5) 閉会 


